米山奨学生・ナインさんのお別れ会に際して

2019-21 年度 カウンセラー 石塚宏介

3月18日、米山奨学生ナインさんのお別れ会を開催致しました。

2年前ナインさんのお世話クラブとなった時に先ず思ったことは、ナインさんにとって我がクラブが「我が家のような安らぎの場所」になってもらいたい、「ほっと寛げ、雑談して笑いあう場所」になってもらいたいと言う 2点でした。その気持ちがナインさんに通じるよう、自分なりに努力をして来ました。またクラブメンバーは親しみを込めて『ナインちゃん』と呼び掛けてくれました。これからも困難にぶつかった時はいつでもご連絡下さい!!ナインさんよりメッセージ

~~~物事がうまく行かず絶望な毎日を送っていた時、世話クラブのロータリアンたちの応援言葉で救われました。毎月の例会参加日にたくさん励ましの言葉を言ってくれたり、毎回おいしいお菓子をくれたり、ラインやメールから応援メッセージを送ってくれたりで、と



## ても力強くなりま した~~~

おんメ私ん地をまゃはう乗ががらせるいかとなる質とするではいかといいないでは、これではいいないでは、ではいいないでは、ではいいのは、これでは、ではいい。